



定例議会後の主な事項のみを報告

させていただきます。

まず、上島町のコロナ感染状況ですが、7月から8月にかけて初めてのクラスターが発生するなど今までにない感染力の強さに違和感を覚えています。陽性者はもちろん感染関係者は日常の経渙活動などに制約を受け、不便な生活に困惑されていると思いますが、現オミクロン株の重症化率の低さのみが一つの救いです。

町民の皆さまのご協力により、久しぶりに華やいだ「ふるさと夜市」などのイベント後も感染拡大はなく、上島町は県下でも10万人当たりの発生者数を最も少なく抑えられています。

ただ夏休み帰省等、久しぶりの歓談等が原因か継続的に陽性者が

発生しておりますので、町民の皆さまは今後も正しい情報でコロナに対応し、収束に向けて基本的な感染回避行動をとっていただきますようお願いいたします。

7月8日に発生した安倍元総理襲撃による急逝は、日本中に衝撃が走りました。暴力による言論弾圧は民主主義を否定する愚挙であり、思想の違いはある、日本国民のために全力を尽くした政治家には敬意を払うべきではないでしょ

うか。

自由で平和な日本での「われの無い殺人事件に、無念な気持ちを持ち続けているのは私だけではない」と思います。

その中でも、2日後投票の参議院選挙においては、上島町の投票率が県下で最高位となり、国政に关心を持ち続け、日本の将来を決める選挙に積極的に参加していただいている町民の皆さまに、心から感謝を申し上げます。

7月12日には愛媛県教育委員会から、県立学校振興計画案が公表されました。これは全日制高校を2027年度までに、55校から44校に集約するという内容であり、当時の条件では弓削高校にとって募集中止が必然で危機的な状況でした。

7月12日には愛媛県教育委員会から、県立学校振興計画案が公表されました。これは全日制高校を2027年度までに、55校から44校に集約するという内容であり、当時の条件では弓削高校にとって募集中止が必然で危機的な状況でした。

それは過性のものではなく、ヨーロッパの例を見ても本物の世界の休暇場所、働く場所として継続されると考へています。もちろん、働き方改革などによるワーケーションの場としても、上島町は環境が整っていることは言うまでもあります。

7月26日には、地方交付税について愛媛県より額の決定通知がありました。令和4年度の上島町の普通交付税は32億5,504万1千円であり、令和3年度が34億8,

626万8千円でしたので、△2億3,122万7千円、6.6%の減額となっています。愛媛県内の全市町が減額という状況ですが上島町は5番目に高い減額率です。

その根拠は、主に普通交付税算定経費のひとつである地域振興費のうち、算出の根拠数値である人口の補正に用いる係数の減であり、

でも国においては道の駅を広域的な防災拠点とするため、2025年までに道の駅の更なる機能強化を目指した「防災道の駅」の認定制度を推し進めているところです。

近年、瀬戸内海は国内外から注目を集めていますが、2025年の大阪万博をきっかけに、異なるイン

が減少し、減額されたものです。岩城橋が開通したことにより、岩城橋が開通したことにより、

A関係者のご尽力、弓削高校と上島町の取り組みや提案に対する愛媛県教育委員会のご理解により、昨年8月の中間報告で示された募集中止の条件が「入学生が3年連続で30人以下となった場合」から、島分校のみは「20人未満」となり、弓削高校存続の可能性が大きくなっています。

現在、上島町では弓削高校の10年後を見据え、給食の提供をはじめ様々な支援に取り組んでいます。

今回の愛媛県教育委員会のご高配りに甘えることなく、町外からの離島留学生を増やすため、寮の整備計画も進めていますので、弓削高校の魅力化拡大に向けて、町民の皆さまのご協力とご理解をお願い申し上げます。

7月20日から21日にかけて、国の来年度予算編成に向けた「上島町重要施策要望」のため上京いたしました。

その内容は

○離島航路の指定緩和について

○離島医療の充実について

○歴史文化遺産の調査と保存・活用について

一例として

①本府方式への移行を含む、組織改編等による職員数の削減

②公共施設の統廃合を含む、施設の維持管理費や経費の削減

③特別会計等の使用料の見直しによる繰出金の削減

④交付税算入率の高い起債の活用や起債借入の抑制による公債費の削減

などが挙げられます。

また、後年度交付税として全額算入される、臨時財政対策債発行可能額につきましても、同様に減額となっています。このような上島町の状況ですので、将来的には町民の皆さまに痛みをともなう施策の提案もしなければならない場面も出てくるかもしれません。その際には、議会や町民の皆さまのご理解とご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

さて、今回上程している一般会計補正予算についてですが、新型コロ

しかし、弓削高校在校生やPTA関係者のご尽力、弓削高校と上島町の取り組みや提案に対する愛媛県教育委員会のご理解により、

A関係者のご尽力、弓削高校と上島町の取り組みや提案に対する愛媛県教育委員会のご理解により、

島分校のみは「20人未満」とな

り、弓削高校存続の可能性が大きくなっています。

現在、上島町では弓削高校の10年後を見据え、給食の提供をはじめ様々な支援に取り組んでいます。

今回の愛媛県教育委員会のご高配りに甘えることなく、町外からの離島留学生を増やすため、寮の整備計画も進めていますので、弓削高校の魅力化拡大に向けて、町民の皆さまのご協力とご理解をお願い申し上げます。

7月20日から21日にかけて、国の来年度予算編成に向けた「上島町重要施策要望」のため上京いたしました。

その内容は

○離島航路の指定緩和について

○離島医療の充実について

○歴史文化遺産の調査と保存・活用について

正について

○離島航路の指定緩和について

○離島医療の充実について

○歴史文化遺産の調査と保存・活用について

正として

①本府方式への移行を含む、組織改編等による職員数の削減

②公共施設の統廃合を含む、施設の維持管理費や経費の削減

③特別会計等の使用料の見直しによる繰出金の削減

④交付税算入率の高い起債の活用や起債借入の抑制による公債費の削減

などが挙げられます。

また、後年度交付税として全額算入される、臨時財政対策債発行可能額につきましても、同様に減額となっています。このような上島町の状況ですので、将来的には町民の皆さまに痛みをともなう施策の提案もしなければならない場面も出てくるかもしれません。その際には、議会や町民の皆さまのご理解とご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

さて、今回上程している一般会計補正予算についてですが、新型コロ